



MICHAEL STREHBLOW

ÜBER MICH

Geboren 1944 in Wien.
Medizinstudium in Wien, Facharzt-
ausbildung in Wien und Klagenfurt.
Facharzt für Kinder- und Jugendheil-
kunde sowie Neuropsychiater für
Kinder und Jugendliche.

Über das Sammeln zeitgenössischer
Kunst zur selbständigen Kunstausbung
gekommen – autodidakt, fotografische
Weiterbildung bei Dr. Carl Panagl,
Dr. Chris Hinterobermeier und
Udo Sengenberger.

Schwerpunkte:

Aktfotografie, Siebdruck, Copy-Art.
Vorbilder u. a. Jean Loup Sieff, Bettina
Rheims, Helmut Newton.

Mitglied des Österr. Ärztekunstvereins.
A. o. Mitglied „NÖ Fotoinitiative Fluss“.

Zahlreiche Einzel- und Gruppen-
ausstellungen im In- und Ausland.

